

**DEPORTES | Ciclismo**

**Priego será punto de partida de la cuarta etapa de la Andalucía Bike Race**

**Presentada la primera edición de esta prueba por etapas en mountain bike que discurrirá por las provincias de Córdoba y Jaén**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Viernes 18 de febrero de 2011 - 11:43



Priego de Córdoba será punto de partida de la cuarta etapa de la primera edición de la Andalucía Bike Race, una carrera en MTB por etapas, que discurrirá por bellos parajes naturales de las provincias de Córdoba y Jaén, que se celebrará del 27 de febrero al 4 de marzo.

La prueba es la primera de estas características que se celebra en nuestra comunidad autónoma, sirviendo de perfecto escaparate para promocionar los atractivos naturales de la zona, dada la excelente cobertura informativa que tendrá la carrera, en cadenas nacionales

El delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Juan Torres; y la alcaldesa de Priego de Córdoba, Encarnación Ortiz, presentaron este evento deportivo de carácter internacional, que contará con la participación de alrededor de una centena de equipos profesionales, compuestos por dos corredores, estando igualmente abierta a la participación de ciclistas aficionados.

Entre estos equipos estará presente el “Albayatemanía”, que integrarán los prieguenses José Mª Espinar e Iván Soldado, que afrontan este nuevo reto deportivo con gran ilusión y con el objetivo de concluir una prueba caracterizada por su dureza y por los bellos parajes por los que discurrirá.

La Andalucía Bike Race tendrá su punto de partida en la capital cordobesa el próximo 27 de febrero, con un maratón por Sierra Morena. La segunda y tercera etapas también tendrán Córdoba como escenario, con trazados duros y exigentes por zonas como Cerro Muriano o Alcolea.

El 2 de marzo, la cuarta etapa tendrá su salida de la Fuente del Rey de Priego, en torno a las 9:30 horas, iniciando en primera instancia un recorrido urbano en el que los corredores pasarán entre otros enclaves por el Balcón del Adarve, para partir en dirección al Puerto del Cerezo, el cañón del Bailón y la Vía Verde, y afrontar su entrada en la provincia de Jaén a través de la Sierra de Jabalcuz, para concluir en la capital del Santo Reino.

Las dos últimas etapas tendrán su sede en la provincia de Jaén, discurriendo por zonas de las sierras del Aznatín, Mágina, Pegalajar o La Pandera, con desniveles que superarán los 3.300 metros.

La Andalucía Bike Race tendrá una fuerte cobertura mediática, con espacios en cadenas como Canal Sur, Teledeporte o Eurosport, contando igualmente con la participación de grandes especialistas tanto nacionales como internacionales, entre los que se encuentran los campeones del mundo José Antonio Hermida, el suizo Ralph Náf, Rubén Ruzafa, Iñaki Lejarreta o el australiano Greg Saw, así como las féminas Ivonne Kraft, Celina Carpintero o Kristine Norgaard.

Esta primera edición de la Andalucía Bike Race está organizada por la empresa Octagon, contando con el patrocinio de numerosas entidades e instituciones, y la colaboración del club prieguense Albayatemanía, que realizará labores de apoyo y señalización.